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                   CÂMARA DOS DEPUTADOS 
                   Gabinete do Deputado Federal Delegado Waldir 

 

 

REQUERIMENTO Nº  /2015 

(Do Sr. Delegado Waldir) 

 

Requer seja criada Subcomissão Especial 
para Discutir a Mortalidade e as 
Consequências dos Acidentes de Trânsito 
no Brasil. 

 

Senhor Presidente, 

Requeiro a V. Exa., com base no art. 29, II, do Regimento 

Interno, se digne a adotar as providências necessárias para que, ouvidos os membros 

no Plenário da Comissão de Segurança Pública e Combate ao Crime Organizado - 

CSPCCO da Câmara dos Deputados, se crie a SUBCOMISSÃO ESPECIAL PARA 

DISCUTIR A MORTALIDADE E AS CONSEQUÊNCIAS DOS ACIDENTES DE 

TRÂNSITO NO BRASIL. 

JUSTIFICAÇÃO 

Pela própria sensibilidade e reais consequências que abrange a 

matéria de acidentes de trânsito, por si só já justifica o pleito ora requerido, ainda 

mais com a verdadeira situação de calamidade demonstrada pelos números de 

acidentes que aumentam o lamentoso cenário negativo atual, causando uma 

mortalidade absurda retratando tragédias imensuráveis para as famílias brasileiras. 

 

     As matérias jornalísticas e demais mídias relatam o assunto 
corriqueiramente, exemplos:  
 
     

    Revista Veja, editora Abril, em 21/12/2013: 

“Morre-se mais em acidentes de trânsito do que por câncer.” 
 

Jornal Nacional, TV Globo, em 27/12/2014:  
 

“Acidentes de trânsito matam uma pessoa a cada 12 minutos 
no Brasil.” 

      

http://www2.camara.leg.br/atividade-legislativa/comissoes/comissoes-permanentes/cspcco
http://www2.camara.leg.br/atividade-legislativa/comissoes/comissoes-permanentes/cspcco


    O gráfico abaixo demonstra a evolução do número de óbitos 
registrados pelo Ministério da Saúde de 2003 a 2013: 
 

 
Ilustração     

 Além das mortes mencionadas, existem as vítimas 

sobreviventes, que segundo o SUS em dados coletados nas internações pelo país, 

estima-se em 28.000 o número de pacientes internados decorrentes de acidentes de 

trânsito com grande probabilidade de sofrerem incapacidade em longo prazo.  

 

Por ser uma matéria de máxima relevância esperamos, pois, ver 

o presente requerimento aprovado pelo Plenário, depois de recebido e processado 

pela douta Mesa. 

   
 
 
    Sala das Sessões, em   de março de 2015. 
 
 

 

Delegado Waldir 
Deputado Federal – PSDB/GO 


